



ÚLTIMAS

"La salud mental se debe atender privilegiando la dignidad del individuo

Búsqueda

Home > Nacionales > Reconocidas empresas se unieron al mecanismo pago por impuestos con proyectos por \$ 247.000 millones

## Reconocidas empresas se unieron al mecanismo pago por impuestos con proyectos por \$ 247.000 millones

Por Redacción en mayo 27, 2019

Guardar

**La Empresa de Energía del Pacífico, Epsa, pavimentará una vía en Suárez, Cauca, con una inversión de \$24.000 millones.**

Como resultado de la selección de proyectos del mecanismo de pago de impuestos de renta, Obras por Impuestos, para este año fueron seleccionadas 42 nuevas iniciativas por un monto de \$247.319 millones, encaminadas a mejorar la calidad de vida de millones de colombianos de las zonas más afectadas por la violencia.

Por segundo año consecutivo, el Gobierno Nacional abrió una nueva convocatoria para que las empresas puedan pagar su impuesto de renta, construyendo obras o desarrollando proyectos que contribuyan con la transformación de los municipios más afectados por la violencia.



El sábado 25 de mayo, en el marco del Taller Construyendo país, el Departamento Nacional de Planeación (DNP), la Consejería Presidencial para la Estabilización y la Consolidación, y el Ministerio de Vivienda, destacaron la confianza de la empresa privada en la transformación de los territorios más golpeados por la violencia y la pobreza, al optar por la estrategia que permite pagar sus impuestos en obras directas para las comunidades.

La directora del DNP, Gloria Alonso, aseguró que "Los proyectos aprobados no solo benefician a zonas afectadas por la violencia con inversiones en infraestructura en sectores fundamentales para el desarrollo, sino que son prueba del compromiso de las empresas para contribuir a este pacto por la equidad"

El ministro de Vivienda, Jonathan Malagón, destacó los recursos que se invierten en soluciones clave para el territorio, como redes de acueducto y alcantarillado.

El consejero presidencial para la Estabilización y la Consolidación, Emilio J. Archila, celebró la capacidad de compromiso de los empresarios del país con el futuro de las comunidades que más requieren de apoyo y motivación para mejorar sus condiciones de vida, uno de los propósitos básicos de la política gubernamental de Paz con Legalidad.

Durante el Taller, y en presencia del presidente Iván Duque, se firmaron dos contratos de obras por impuestos: La Empresa Transportadora de Gas Internacional SA E.S.P. realizará la construcción y optimización de las redes de acueducto fase 1 en cabecera de municipio PDET de La Paz, Cesar, con una inversión de \$ 8.495 millones.

Emgesa S.A. implementará un modelo de distribución de agua potable para las comunidades indígenas Wayúu de la zona rural dispersa del Municipio de Maicao (La Guajira) con una inversión de \$ 5.976 millones. Este no es municipio PDET. Los PDET son los Programas de Desarrollo con Enfoque Territorial, priorizados en 170 entes territoriales del país para transformar la vida de más

de seis millones de colombianos que habitan los territorios más golpeados por la violencia y la pobreza.

### **Selección de proyectos**

En esta nueva selección de proyectos, 41 empresas públicas y privadas estructurarán y construirán proyectos que benefician a 57 municipios de 18 departamentos de Colombia.

Del total de proyectos, el 60 % (\$ 186.358 millones) está concentrado en los municipios PDET, que son aquellos que más han sido afectados por la violencia, la pobreza, la presencia de cultivos ilícitos y la debilidad institucional. Esto demuestra el compromiso del sector privado con la transformación de los territorios que requieren del apoyo de todos los colombianos.

En el caso de Ecopetrol, se vinculó al programa con nueve proyectos en Meta, Bolívar, Arauca, Nariño, Cesar, Huila y Antioquia, con un monto de casi \$ 85.000 millones. La Empresa de Energía del Pacífico le apostará a la pavimentación de una vía en el municipio de Suárez, en el departamento del Cauca, que tendrá un costo de \$ 24.000 millones; adicionalmente, en este segundo año, al mecanismo se sumaron reconocidas empresas como Arturo Calle, Bavaria, Crepes & Waffles; y la Compañía Nacional de Chocolates.

Este proceso es liderado por la Agencia de Renovación del Territorio, el Departamento Nacional de Planeación, los ministerios relacionados con los proyectos, y se enmarca en la Política Paz con legalidad, de la Consejería Presidencial para Estabilización y la Consolidación.

Es así como entre el primer y segundo año de implementación del mecanismo, el Gobierno Nacional ha vinculado 62 empresas para ejecutar 65 proyectos sociales, con una inversión de \$ 467.935 millones.

Como se mencionó inicialmente, en el taller Construyendo País, dirigido por el presidente Iván Duque, en el municipio PDET de La Paz (Cesar) se presentó el segundo año de implementación del mecanismo Obras por Impuestos.

A través de Obras por Impuestos, entre 2018 y 2019, se han vinculado ocho empresas para efectuar inversiones por \$ 37.404 millones, que benefician a seis municipios afectados por la violencia y la pobreza en Cesar y La Guajira, de los cuales dos son PDET.